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ATA DA 18ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

DEPARTAMENTAL DA ESCOLA DE MEDICINA 

Aos seis dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas e quinze minutos, na Sala 1 

de Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a 18ª 2 

Reunião Ordinária do Conselho Departamental da Escola de Medicina da Universidade 3 

Federal de Ouro Preto, convocada pelo Presidente Prof. George Luiz Lins Machado Coelho. 4 

Nesta reunião estiveram presentes, além do Presidente; a Vice-Diretora da Escola de 5 

Medicina, Profa. Eloisa Helena de Lima; a Presidente da COREME, Profa. Maria Cristina 6 

Veiga Aranha Nascimento; a Presidente do Colegiado do Curso de Medicina, Profa. Olívia 7 

Maria de Paula Alves Bezerra; o Chefe do Departamento de Clínica Pediátrica e do Adulto, 8 

Prof. Leonardo Brandão Barreto e o representante docente Prof. Fausto Aloísio Pedrosa 9 

Pimenta; o Chefe do Departamento de Medicina de Família, Saúde Mental e Saúde Coletiva, 10 

Prof. Rodrigo Pastor Alves Pereira; o representante docente do Departamento de Cirurgia, 11 

Ginecologia e Obstetrícia e Propedêutica, Prof. Gustavo Meirelles Ribeiro; os representantes 12 

técnico-administrativos: Valdeci Ferreira dos Santos e Irisa Seabra dos Anjos e os 13 

representantes discentes: Isabela Silvestre de Araújo e Gustavo Sabec. COMUNICAÇÕES: 14 

1) Memorando n°23/2018/ C. Gab./ Reitoria: o Presidente realizou a leitura do 15 

Memorando n°23/2018/ C. Gab./ Reitoria que relatava a necessidade de agendamento prévio 16 

quanto à reserva de datas para utilização do Centro de Convenções da UFOP. 2) Ofício 17 

Circular n°001 CSU/DOF/UFOP: o Presidente realizou a leitura do Ofício Circular n°001 18 

CSU/DOF/UFOP que informava procedimentos e datas para realização de compras de 19 

materiais de consumo pelos Departamentos da UFOP, solicitando aos Departamentos que se 20 

adequassem. 3) Memorando Circular n° 13/2018 GECON/DOF: o Presidente realizou a 21 

leitura do Memorando Circular n° 13/2018 GECON/DOF no qual constava instruções da 22 

GECON aos Departamentos da UFOP. 4) Correspondência da Santa Casa de Ouro 23 

Preto: o Presidente realizou a leitura da correspondência encaminhada pela Santa Casa 24 

informando o interesse da instituição para o inicio das atividades do internato de Pediatria. 25 

5) Ofício SEPRO n°1561/2018 - CRM – MG: o Presidente informou que a denúncia 26 

encaminhada pela Escola de Medicina em dezembro de 2017 estaria sendo averiguada pelo 27 

CRM e estaria aguardando parecer.  6) Parecer - Recurso de Nulidade: o Presidente 28 

procedeu a leitura do parecer apresentado pelo CUNI quanto ao recurso de Nulidade do 29 

concurso 75/2016 – vaga: Ginecologia e Obstetrícia.  7) Parceria entre a Escola de 30 

Medicina (UFOP) e o Posto Médico Legal: o Presidente informou que a solicitação da 31 

Polícia Civil  de Minas Gerais quanto à possibilidade de parceria na administração do Posto 32 

Médico Legal seria encaminhada ao DECGP para análise e deferimento.  8) Apresentação 33 

do novo site da Escola de Medicina: o Presidente informou a mudança do site da Escola de 34 

Medicina e a necessidade de que os secretários dos Departamentos e dos Colegiados 35 

estivessem aptos a realizar o acréscimo de conteúdo pertinente aos respectivos setores. 9) 36 

Memorando Internato EMED n°10/2018 (Relator: Valdeci): o Cons. Valdeci realizou a 37 

leitura do Memorando Internato n°10/2018 quanto à formalização das relações de 38 

cooperação entre a EMED/UFOP e as instituições que fornecem suas dependências para a 39 

prática de Residência Médica, relatando que em algumas dessas instituições não havia o 40 

interesse de formalização dos contratos. ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da ata da 17ª 41 

Reunião Ordinária do CODEMED: o Presidente indagou aos demais conselheiros se 42 

haviam necessidades de modificações ou acréscimos em cada página da referida ata. Não 43 

havendo modificações ou acréscimos solicitados. DELIBERAÇÃO: colocada em votação a 44 

ata da 17ª Reunião Ordinária do CODEMED foi aprovada por nove votos e três abstenções 45 
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deste Conselho.2) Planilha Projeto Prevenção da Fadiga (Relator: Cons. Fausto): o 1 

Cons. Fausto informou que seria dada a palavra ao Prof. Raimundo, Coordenador do Projeto 2 

Manejo da Fadiga. O Prof. Raimundo relatou que a identificação das ex. alunas Amanda e 3 

Virgínia na planilha não poderia ser modificada, pois na data da elaboração da planilha, 4 

ambas eram alunas da UFOP. O Prof. Raimundo, relatou também, que a GECON não havia 5 

negado a prestação de contas e estaria solicitando apenas esclarecimentos, ressaltou também 6 

a imensa contribuição do Projeto Manejo da Fadiga para a UFOP, por meio de parcerias com 7 

o ENUT, Escola de Farmácia e todas as contribuições acadêmicas para projetos de extensão 8 

e pesquisa na Escola de Medicina. O Prof. Raimundo informou que o Projeto Manejo da 9 

Fadiga já havia sido auditado, e mesmo havendo alguns problemas burocráticos, estes 10 

seriam resolvidos. O Cons. Valdeci questionou quais alterações haviam sido feitas na 11 

planilha e quais as justificativas apresentadas. O Cons. Fausto relatou que todas as alterações 12 

solicitadas na última reunião, na qual o projeto havia sido avaliado pelo Conselho, foram 13 

realizadas. A Cons. Eloísa enfatizou que seria uma obrigação do CODEMED avaliar todas 14 

as alterações realizadas em qualquer projeto ligado à Escola de Medicina, deixando claro 15 

que esta situação não causaria qualquer constrangimento, pois seria uma atribuição legítima 16 

do Conselho. O Cons. Valdeci informou que com a alteração feita, o valor de 5%, não 17 

estaria compatível com o cálculo correto. O Prof. Raimundo informou que este cálculo havia 18 

sido feito pela FEOP, e que as mudanças no projeto seriam contínuas. O Presidente relatou a 19 

importância de conhecer as mudanças realizadas no projeto para poder assinar a Planilha. 20 

DELIBERAÇÂO: colocada em votação as alterações na Planilha Projeto Prevenção da 21 

Fadiga foram aprovadas por 06 votos favoráveis e 06 abstenções deste Conselho. 3) 22 

Memorando n° 16 CEMED – XXII Encontro Didático Cientifico: o Presidente realizou a 23 

leitura do Memorando CEMED n°16, que relatou a impossibilidade da Comissão para a 24 

organização do XXI Encontro Didático Cientifico ser formada por membros do Colegiado. 25 

O Presidente sugeriu o envio da solicitação aos Departamentos para que fossem indicados 26 

um docente, um técnico e um discente de cada Departamento para composição da Comissão 27 

de organização do próximo EDC, que será realizado apenas no próximo semestre. 4) 28 

Aprovação do relatório final do Estágio Probatório do prof. Cirênio Barbosa: o 29 

relatório final da Comissão de avaliação de Estágio Probatório do Prof. Cirênio de Almeida 30 

Barbosa foi lido pelo Presidente. DELIBERAÇÂO: colocada em votação a análise da etapa 31 

final do estágio probatório do Prof. Cirênio de Almeida Barbosa foi aprovada por 32 

unanimidade por este Conselho. 5) Capacitação em Metodologias Ativas de Ensino, 33 

Aprendizagem e Avaliação. Participação dos docentes da EMED-UFOP nas oficinas 34 

que serão realizadas no mês de abril (Relatora: Cons. Eloísa): a Cons. Eloísa reforçou o 35 

comunicado enviado anteriormente por e-mail com a informação da Capacitação em 36 

Metodologias Ativas de Ensino, Aprendizagem e Avaliação. A participação dos docentes da 37 

EMED-UFOP nas oficinas que seriam realizadas em 18 e 19 do mês de abril, informando 38 

que cada Departamento da EMED poderia enviar um representante. 6) Reforma curricular 39 

do Curso de Medicina (Relatora: Cons. Olívia): a Cons. Olívia ponderou que o processo 40 

de reforma curricular estaria sendo acompanhado pelo Colegiado do Curso de Medicina, 41 

sendo as decisões tomadas pelo NDE apoiadas pelo Colegiado. A Cons. Olívia informou 42 

ainda, a necessidade de adequação das referências bibliográficas, relatou também que o 43 

Colegiado estaria tendo muita demanda com requerimentos de quebra de pré-requisitos. 44 

Quanto ao calendário do 9º período, a Cons. Olívia informou que seria encaminhada uma 45 

proposta de acordo com o calendário do internato para apreciação dos professores. 7) 46 

Participação da Escola de Medicina da UFOP no Guia do Estudante da Editora Abril 47 
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em 2018 (Relatora: Cons. Olívia): a Cons. Olívia informou o convite da Editora Abril para 1 

que a EMED participasse do Guia do Estudante, edição 2018. O Cons. Rodrigo se mostrou 2 

contrário a esta deliberação por não acreditar na validade destes índices. DELIBERAÇÂO: 3 

colocada em votação a participação da Escola de Medicina da UFOP no Guia do Estudante 4 

da Editora Abril, Edição 2018, foi indeferida por 10 votos e duas abstenções deste Conselho. 5 

8) Proposta do DEMSC para alocação dos professores em gabinetes (Relator: Cons. 6 

Rodrigo): o Presidente propôs que a divisão dos gabinetes entre os docentes fossem 7 

analisadas nas respectivas Assembleia e retornassem ao CODEMED para avaliação.  O 8 

Cons. Rodrigo solicitou que fosse deliberada a alocação do prof. Gustavo Labanca na 9 

sala:201A. DELIBERAÇÂO: colocada em votação a alocação do prof. Gustavo Labanca 10 

na sala 201A foi aprovada por unanimidade por este Conselho. 9) Proposta do DEMSC 11 

para aproveitamento de impressora/multifuncional em disponibilidade (Relator: Cons. 12 

Rodrigo): o Cons. Rodrigo informou a necessidade de aproveitar a 13 

impressora/multifuncional que estaria em disponibilidade. DELIBERAÇÂO: colocada em 14 

votação o aproveitamento da impressora/multifuncional em disponibilidade para que fosse 15 

instalada no local determinado aos departamentos da EMED, foi aprovada por unanimidade 16 

por este Conselho. 10) Aprovação de serviço voluntário da Profa. Raissa Chades e o 17 

recredenciamento do Prof. Paulo Brandão. (Relator: Cons. Leonardo): o Cons. 18 

Leonardo relatou a importância do apoio da docente voluntária Raíssa Chades, que 19 

substituiria o docente João Milton, em alguns momentos no próximo semestre. O Cons. 20 

Leonardo relatou também a necessidade de aprovação do recredenciamento do professor 21 

Paulo Brandão como professor voluntário da disciplina Eletrocardiografia Clínica 22 

(MED415). DELIBERAÇÂO: colocada em votação a prestação de serviço voluntário da 23 

Profa. Raissa Chades Pinheiro Fonseca e o recredenciamento do Prof. Paulo Sérgio Brandão 24 

foram aprovados por unanimidade por este Conselho. 11) Aprovação de serviço voluntário 25 

da servidora Mariza Pena. (Relator: Prof. George): o Presidente relatou a necessidade de 26 

aprovação do serviço voluntário da técnica Mariza Aparecida Costa Pena, Mestre em 27 

Educação, que estaria responsável por ministrar a disciplina de Metodologia Cientifica para 28 

a Residência Multiprofissional no Hospital Odilon Behrens. DELIBERAÇÂO: Colocada 29 

em votação a prestação de serviço voluntário da Servidora Mariza Aparecida Costa Pena foi 30 

aprovada unanimidade por este Conselho. 12) Comissão de Ética no Uso de Animais da 31 

UFOP (CEUA), indicação de um membro para suplente da TAE Giselle Luciane 32 

Murta, que é a representante titular: o Presidente informou a indicação do técnico Cássio 33 

Zumerle Masioli (DEMSC) como suplente desta Comissão. DELIBERAÇÂO: colocada em 34 

votação a indicação do técnico Cássio Zumerle Masioli (DEMSC) como suplente na 35 

Comissão de Ética no uso de animais da UFOP (CEUA) foi aprovada por unanimidade por 36 

este Conselho. Nada havendo mais a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, ao 37 

meio dia e três minutos, agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, Fernanda 38 

Ferreira de Araújo Ribeiro lavrei a presente ata que, uma vez lida e achada conforme pelo 39 

Conselho, será assinada pelo Presidente e por mim. Ouro Preto, 6 de abril de 2018. 40 

 41 

Prof. George Luiz Lins Machado Coelho             Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro 42 

Presidente do Conselho Departamental            Secretária Executiva EMED 43 
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